
 

 

证券代码：300127                                 证券简称：银河磁体 

成都银河磁体股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                              编号：2023-001 

投资者关系活动类

别 

 

□特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访           业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

□现场参观 □一对一沟通 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 
参与公司 2022 年年度报告网上业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 4月 11 日 15：00-17：00 

地点 通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）网络远程的方式 

上市公司接待人员 董事长戴炎；总经理吴志坚；董事会秘书兼财务总监朱魁文；独立董事王仁平 

投资者关系活动主

要内容介绍 

1、 市场传闻对美国稀土制裁一直不断，请问假如真的制裁，对公司出口有没有影

响？谢谢。 

    答：你好，既然是传闻，就不能当真。 

2、 23 年一季度净利润是增长还是减少？ 

 答：公司一季度报告在 4 月 26 号披露，请您关注，谢谢。 

3、 公司好像几个亿的闲置资金每年都在理财，说明公司不缺钱，请问公司为啥 

股价一涨大股东都会减持？23 年有没有减持计划？磁体市场大部分都是烧结

磁体，请问公司有没有计划投资烧结磁体市场？ 

答：你好，公司大股东减持是因个人资金安排需要。目前公司没有收到股东

减持计划。公司主营粘结磁体，目前没有进入烧结的计划。 

4、 请问公司股价一直不温不火，当每次上涨到相对高度大股东都会减持，股价

也会因此大跌至少半年，请问公司大股东为什么股票一涨就减持？是对公司

前景不看好还是什么情况？ 

答：股票价格在二级市场的表现受多种因素影响，目前公司生产经营正常，

经营稳定，发展势头良好。大股东减持是由于资金安排等个人原因。 



 

 

5、 您好，请对公司 23 年整体产能情况作一介绍，比如市场占有率是多少，新上

项目是否生产，市场规模是多少，贵司产能多少，23 年整体效益是否会增加？ 

答：你好，公司通过不断地对设备自动化改造、生产线效率提升技术革新，

目前粘结磁体年产能 4000 吨以上，热压磁体年产能 300 吨。公司全资子公司

钐钴磁体年产能 200 吨以上；注塑磁体产能正在建设中。 

6、 请问 2022 年的研发费用研发些啥？ 

答：你好，公司 2022 年研发主要方向为增长潜力较大的产品领域及技术升级，

产品如汽车用磁体、节能家电、高效电机用磁体；技术主要是自动化、智能

化研发领域。 

7、 银河磁体有没有新的和人工智能以及新材料研发相关的规划 

答：你好，公司产品可用于人工智能，公司大力开发生产所需新材料。 

8、 领导，您好！请问公司为未来可能发生的因技术升级而带来的产品需求下降

的战略思考是如何布局的？当下已经切实做了哪些准备？ 

答：您好，公司对战略和业务采取了“调整、收缩、整合”策略，转让了所

持有的控股子公司“乐山银河园通磁粉有限公司”的全部股权，并将其业务

转到全资子公司，进一步优化了产业布局与资源配置，提高了效率。公司充

分发挥自主研发、自主创新的内力、设备自动化水平进一步提升、新产品量

产化工艺进一步优化。 

9、 去年的业绩，不符合，今年第一季度如何？、 

答：你好，公司将于 4 月 26 日披露一季报，请到时候关注。 

10、请问如何看待特斯拉开发无稀土元素的电机？这对公司产品市场有何影响？ 

答：你好，公司产品主要为粘结钕铁硼磁体，主要应用于汽车、节能家电、

电动工具、机器人、信息技术、消费类电子、办公自动化和工厂自动化设备

等多种领域。公司产品在汽车上主要用于控制电机、感应电机，没有用于汽

车驱动电机；特斯拉开发无稀土元素电机预计对公司影响很小。 

附件清单 无 

日期 2023 年 4月 11 日 

 


